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LA C ITTADINANZA È  INV ITATA A  PARTECIPARE 
CASTELFRANCO EMILIA                          IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  

17/09/2009                      f.to    ROSARIO BOCCIA    

 

1 COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
 

2 COMUNICAZIONI DEL SINDACO  
 

3 COMUNICAZIONI DEI CONSIGLIERI   
 

4 COMUNICAZIONE DEL PRELEVAMENTO DAL FONDO DI RISERVA EFFETTUATO CON 
DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 145 DEL 8.09.2009   
 

5 AMBITI E IMMOBILI ESCLUSI DALL’APPLICAZIONE DEI DISPOSTI DEGLI ART. 53 E 54 DELLA L.R. 
6/09 “GOVERNO E RIQUALIFICAZIONE DEL TERRITORIO”   
 

6 COMPARTO PEEP DI GAGGIO - AUTORIZZAZIONE ALLA CESSIONE IN AREA PEEP PRIMA DEI 5 
ANNI DALL’ASSEGNAZIONE - SIGG. M.G. E A.P.  
 

7 COMPARTO PIP N. 1 DEL CAPOLUOGO - BANCA ITALEASE SPA  - AUTORIZZAZIONE ALLA 
VENDITA IN AREA PIP.   
 

8 INTERROGAZIONE DEL GRUPPO CONSILIARE LEGA NORD PADANIA DEL 27/06/2009 RELATIVA AD 
INFILTRAZIONI DEL CANALE CONDOTTO MUZZA IN CANTINE ED ABITAZIONI DI VIA F.LLI 
ROSSELLI   
 

9 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD PADANIA) DEL 16/07/2009 
“ RISCHIO INCIDENTI FERROVIARI A CASTELFRANCO EMILIA? QUANTI TRENI PERICOLOSI  
ATTRAVERSANO IL NOSTRO TERRITORIO “   
 

10 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD PADANIA) DEL 29/07/2009: 
“ ESISTONO I CONFLITTI DI INTERESSE DA BERLUSCONI AI COMPAGNI CASTELFRANCHESI ? “   
 

11 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD PADANIA) DEL 
06/08/2009" IL PERMESSO DI COSTRUIRE N. 166/04 PROT. 33619 EDIFICAZIONE IN MISURA 
SUPERIORE A QUANTO POSSIBILE PER LEGGE. CHI DOVEVA VIGILARE? QUALI PROVVEDIMENTI 
SARANNO ADOTTATI?"   
 

12 INTERROGAZIONE DEL CAPOGRUPPO BARBIERI GIORGIO (LEGA NORD PADANIA) DEL 
24/08/2009:"  TROPPI INCARICHI PER I SERVIZI SOCIALI? UN ASSESSORE, UN PRESIDENTE E UN 
DIRETTORE! O RAZIONALIZZATE LE SPESE O CI RIVOLGIAMO ALLA CORTE DEI CONTI! BASTA 
CON LE DUPLICAZIONI D’INCARICHI!!! “ 
 

13 INTERROGAZIONE DEL  CONSIGLIERE COMUNALE  RIGHINI ROSANNA (PDL)  DEL 04/09/2009:  
“DIFESA DELLA FAMIGLIA “   
 

14 INTERROGAZIONI ORALI BREVI   
 


